

# BERITA TERBARU

## Patroli Dialogis Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 12, 2023 - 17:27



*Patroli Dialogis Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Warga*

Sukabumi, 12 November 2023 - Bripka Dian Wihardani, Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, aktif melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana di wilayahnya. Pada Minggu ini, tepatnya 12 November 2023, pukul 09.00 WIB, Bripka Dian Wihardani menyambangi warga di Kp. Hegarmanah, Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungan tersebut, Bripka Dian Wihardani menyampaikan beberapa himbauan yang penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Di antaranya, ia memaparkan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, yang menekankan pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Salah satu inovasi menarik dari kegiatan ini adalah undangan kepada warga untuk bercerita atau "curhat" kepada Bhabinkamtibmas. Dalam konteks Program Kapolres Sukabumi, curhat tersebut dimaksudkan untuk membangun kepercayaan dan kerjasama yang erat antara polisi dan masyarakat.

Bukan hanya itu, Bripka Dian Wihardani juga mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Ia menekankan pentingnya kolaborasi antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan bersama.

Tak lupa, dalam upayanya untuk mencegah kejadian yang merugikan, Bripka Dian Wihardani menghimbau agar warga segera melaporkan kendala atau informasi seputar kamtibmas kepada pihak kepolisian melalui pesan WhatsApp di nomor 081573227456.

Himbauan lain yang disampaikan melibatkan kesehatan, dengan mengingatkan masyarakat untuk selalu menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari guna menghindari penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Akut).

Tak ketinggalan, dalam upaya menjaga lingkungan, Bripka Dian Wihardani mengingatkan warga agar tidak membakar sampah secara sembarangan sesuai dengan peraturan teknis pengelolaan sampah. Selain itu, ia melarang keras pembukaan lahan kebun dengan metode membakar, mengingat potensi bahaya kebakaran lahan dan hutan.

Selama kegiatan berjalan, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, mengapresiasi kinerja Bripka Dian Wihardani dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas.